



新年度がスタートして、早くも 1 か月が過ぎました。子どもたちも新しい環境に慣れ、進級した喜びが意欲として高まってきています。乳児さん達もにこにこ笑顔が沢山見られるようになってきました。だんだん暖かくなり過ごしやすい天気が続くようになりました。こまめな水分補給や洋服・保育室の温度を調整し子どもたちが快適に過ごしやすいようにしていきたいと思ひます。



～子どもの日～

～うみ組～

保育者と一緒に「こいのぼりのうた」を歌いました。



～かぜ組～

保育者と一緒にリズムに合わせて楽器を使い、「こいのぼりのうた」を歌いました。



はな・もり組

保育者がサンタや鬼に変身し、間違い探しをしました。



そら組

クイズを行いました。2 択にし、正解だと思う方に手を挙げてもらいました。正解すると飛び跳ねる程、喜んでいました。



たいよう組

こいのぼりリレーを行いました。2 チームに分かれて、一本橋や飛び石を渡り、絵カードを一枚とる。そのこいのぼりの絵の順番にこいのぼりを並べおぼんのようなもので運ぶ。



～行事食～

メニュー



- ・ケチャップこいのぼりのオムライス
- ・鶏の照り焼き
- ・サラダ
- ・ベジタブルスープ



～栽培～



たいよう組ではミニトマトとピーマンの苗とアサガオの種を植えました。土づくりから子どもたちと一緒にやると、真剣に土と肥料を混ぜる姿が見られました。ミニトマトとピーマンの苗を見比べ、「葉っぱの形が違うね」「ミニトマトの茎には毛が生えているよ」などと観察しながら様々な気づきがありました。これから毎日当番が水やりをし、生長に期待を持ちながら育てていきたいと思ひます。



～園外保育～

～たいよう組～

5 月 12 日 (木) 権現山公園へ行きました。前日まで雨予報だったのですが、子どもたちが気持ちを込め、てるてる坊主を作成したため、思いが届き公園へ行くことができました。いつもと違いリュックと水筒を持ち公園へ行くと「特別な日だね」と喜ぶ子どもたちの姿が見られました。公園ではボール回しゲームやケンケン鬼をしたり、電車を観察したりしながら楽しみました。このご時世のため公園でのピクニックはできませんでしたが、給食では大好きなカレーが出て、大満足でした。



～そら組～

5 月 19 日 (木) に二日市公園で遊んできました。待ちに待った遠足の日ということもあり、朝から「今日遠足だね」と友だちと、楽しそうに会話を弾ませていました。さらにみんなで同じクラス T シャツを着て、水筒を入れたリュックを背負うとより嬉しい気持ちが高まっているようでした。公園では初めて見る遊具にも挑戦し、ボールを使った「中当て」というゲームでも、保育者が転がすボールに当たるまいと逃げていました。自分たちで作った紙飛行機を競うように遠くまで飛ばすことも楽しんでいました。

